

VÉNISSIEUX

Des lycéens dans la rue en souvenir des 40 ans de la « Marche des beurs »



Une centaine de lycéens de Vénessieux et quelques collégiens de Corbas ont marché, ce mardi 23 mai, en mémoire de la Marche pour l'égalité et contre le racisme lancée en 1983 par des jeunes des Minguettes. Photo Progrès/MAXIME JEGAT

Cette année, la Marche pour l'égalité et contre le racisme, appelée « Marche des beurs », a quarante ans. Initiée par des jeunes des Minguettes à Vénessieux, cette marche a été lancée à Marseille en octobre 1983, pour une arrivée un mois et demi plus tard à Paris. Partis au nombre de 17, les marcheurs ont fini à 100 000 au sein de la capitale. Pour ne pas faire tomber cet événement dans l'oubli, le lycée Jacques-Brel organisait, ce mardi 23 mai, une marche commémorative de 500 mètres à laquelle des marcheurs de l'époque ont participé.

WEB +
Retrouvez notre vidéo en scannant ce QR-Code



ÉLISEZ

LE PLUS BEAU VILLAGE
DU RHÔNE

Mon beau
VILLAGE

RHONE 2023

#1 CHASSELAY	#4 JONS
#2 CHAZAY-D'AZERGUES	#5 SAINT-SYMPHORIEN-SUR-COISE
#3 COLLONGES-AU-MONT-D'OR	#6 TERNAND

VOTEZ SUR WWW.CONCOURS-MONBEAUVILLAGE.FR

ORGANISÉ PAR :

EN PARTENARIAT AVEC